## Paseo de Santa Fé





Es a finales del siglo XIX cuando, finalizada la demolición del Cabezo del Viento, se unió, al también Cabezo de San Pedro con el centro de la ciudad, por medio de una diseñada gran avenida.





Entre los edificios de más raigambre tenemos el antiguo Mercado de Abastos, convertido en cuartel de la Policia Nacional, el Servicio de Extinción de Incendios (Bomberos) y la antigua Delegación de Hacienda, hoy Colegio de las esclavas.







Ha sido llamado Avda. de los Aliados, Paseo de Eduardo Dato, de Manuel Azaña, del Capitán Cartés, pero es, por «Paseo del Chocolate», el popular nombre con que es conocido por todos los onubenses.

El mercado.







Al fondo la escalinata e Iglesia de San Pedro.



Lateral del mercado y lo que después fue la Plaza del Piojito

## La plaza del «Piojito»



Fisonomía de la antigua plaza denominada hoy Plaza 2 de Mayo.